Fecha	Sección	Página
30.03.2009	República	6

Fomentan en Tulancingo conciencia ambiental

TULANCINGO, Hgo. (OEM-Informex).- La región de Tulancingo recibe talleres didácticos por parte del Departamento de Educación Ambiental, dependiente de la Secretaría de Educación Pública de Hidalgo (SEPH), con objeto de ofrecer educación ambiental complementaria, en beneficio de 24 mil alumnos, docentes y padres de familia.

El director general de Programas Estratégicos de la SEPH, Valentín Zapata, informó que 60 asesores ambientales atienden 114 escuelas de Educación Básica de las regiones de Tulancingo, Tula, Huejutla, San Bartolo Tutotepec y Pachuca.

Destacó que con motivo del Día Mundial del Agua, el 22 de este mes, realizaron algunos eventos, en coordinación con la Comisión Estatal del Agua.



Página 1 de 1 \$ 1431.50 Tam: 70 cm2 JUREÑA